

Landshut früher und heute

Die Architektin Sieglinde Brams-Mieskes bietet an diesem Mitt-

woch (17 Uhr) einen Stadtrundgang an, bei dem der Frage nachgegangen wird, wie sich Landshut einst präsentiert hat und wie das heute der Fall ist. Der Spaziergang führt u.a. zum Ländtor (Foto), einem von zwei Toren, das zumindest in den Grundzügen noch erhalten ist. Es entstand 1250. Die Struktur der Stadt spiegelt die Gesetzmäßigkeit gotischer Stadtbaukunst wider. Wie geht die Stadt heute mit dem Erbe um? Anmeldung unter: anmeldung@architektur-kunst-landshut.de.